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大家好，今天来为大家分享国外橡胶期货实时行情的一些知识点，和国际橡胶期货
实时行情的问题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看
看本篇文章，相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！

本文目录

1. 最近的橡胶行情如何？
2. 如果用5万做一手橡胶期货，可以盈利多少？又有多大风险呢？
3. 橡胶期货价格影响天然橡胶价格吗？
4. 想了解下橡胶期货行情，哪个软件能看啊？

最近的橡胶行情如何？

橡胶突然来了一根大阳线，长期做多埋伏橡胶的交易者一片欢呼，因为这个价格已
经创立很长时间以来的新高；相反也有一些交易者做空橡胶亏钱了，甚至把之前做
空橡胶赚的钱在一天之内都亏回去了，这类交易者往往是基本面交易者，甚至是产
业客户。

01罕见的价格，不一样的做法

我自己有个观点是，价格处于历史极值位置，我不去看基本面，你过去看橡胶产能
增产周期的逻辑没变，下游轮胎行业惨淡的局面也没变，似乎供需两端都没发生变
化，所以很多产业人士，看到这一点，就喜欢逢高去空。

但是，你去总结历史上的大行情，往往在价格底部，都是金融资本绞杀产业资本，
因为当一个产业太惨时间久了，产业往往比金融资本悲观，从涨的不明不白，到不
敢追，再到后悔了价格高了才去追。

所以，对于橡胶这样的品种，价格到了10000附近了，任何利空都是利好，价格跌
了，你就买就行了，什么时候涨，不知道，也不需要知道，因为人算不如天算，你
算不准起涨点的。我有一位校友朋友，他自己做了个小私募，前些日子，他就开始
陆续建立NR多单了，打算拿2年以上，之前他拿PTA也是拿2年以上大赚。

对于历史上罕见的价格，你不要再去看什么消息数据去搞了，你只需要相信三点：
第一，物极必反。第二，交易的本质是资金与筹码的交换。第三，守时待命。

我认为，交易中最大的悲哀是什么，比如，你看多橡胶，也做橡胶了，跟着市场上
的数据或者消息，一会追多，一会儿追空，假设你最初有3万资金，来回折腾，结
果橡胶一路涨起来了，假设涨到18000甚至20000了，你手中还是3万资金，没赚
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没亏，结果你现在连1手橡胶都开不了，这就是典型的看对了方向，没赚到钱。

小时候我们都听过守株待兔的故事，我记得我刚上高中的时候，我上课特别爱说话
，班主任老师给我讲了一个故事。他说：你知道为什么浩瀚的大海无法装下一个月
亮，而一口小小的井却能装下月亮？我说：因为海水是波动的，而井水是平静的。
然后老师说了一句话我至今印象深刻：原来你知道啊，那你为什么不知道静能生慧
的道理。

从那以后，我上自习基本上不怎么说话了，开始努力让自己做到清心、静思、寡言
、实干。我认为，老师教给我的这些道理也同样可以用在交易当中。

我认为橡胶不会逐渐被人淘汰不用，历史上存续了那么多年，它的价格有涨跌周期
，同样会满足物极必反的自然法则。既然橡胶存在物极必反，而交易的本质就是资
金和筹码的交换，那么当橡胶处于历史低位时，我们应该是听那些所谓的数据和消
息交出筹码，还是借着利空往里冲去抢筹码？当你有了低成本的筹码之后，什么时
候开始涨，我不知道，守株待兔，守时待命，静能生慧，人有千算，天有一算，人
算不如天算，时机到了，自然就涨了。

当一个品种出现历史罕见的低价格时，我知道它未来会涨，在这个位置上做多的盈
亏比更好，历史低价格甚至期货还贴水，就是高筑墙；管你出什么利空数据或者消
息，逢低我就建立头寸，就是广积粮；什么时候涨我不知道，为什么涨我也不管，
但是我有一个信念：我相信，我终将富有！这就是缓称王。

当然，需要注意的是，资金管理，控制好仓位，橡胶这个品种还有期权，你可以利
用期权锁定风险。以上是我个人认为，普通散户想要在期货市场赚大钱的方法。某
个品种出现历史罕见的价格，然后在某个时刻爆发大的行情，这样一波大的行情，
你吃个50%就能赚很多钱。但是很多人不珍惜历史罕见的价格与机会，依然和以前
一样，不断地追涨杀跌，结果标的一路上涨，自己的钱不增不减却开不了一手头寸
了，实在可惜。

既然，你问到了橡胶的基本面，那我简单地列几点橡胶的基本面情况，过去橡胶的
下跌利空主要有几点：供应端产能增加、需求端较差、库存较高、contango结构
下的卖出套保。

02橡胶基本面的变化

过去橡胶供大于需，所以库存不断显性化，再加上contango结构利于卖出套保，
交易所仓单不断增加所以橡胶反弹起来就被打下去了，但是今年的仓单压力比去年
有所减少。今年从4月下旬开始，橡胶的仓单压力就比去年开始逐步下降。
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另外，我们再来看期限结构的变化，过去橡胶基本上都是陡峭的contango结构，
我们可以看一下过去一年期限结构，再对比3个月前，再看看现在的期限结构，你
会发现，contango结构不断走平。价格低位，期限结构从陡峭开始变得扁平，这
个很重要，我个人认为期限结构斜率的变化比位置的变化重要的多。

所以，过去做空的高仓单、陡峭的contango结构，现在都在发生慢慢地转变，这
个都是需要引起注意，或许市场上讲空头的数据和故事没变，但是这些是肉眼可见
发生改变的。

再从橡胶的预期情况来看，我们知道做橡胶一般看重卡的销量，因为重卡主要是搞
房地产、搞基建用的。以房地产为例，在新开工环节用的最多的两种工具就是挖掘
机和重卡，所以，当宏观数据显示房地产新开工同比增加，那么后面的预期就是挖
掘机和重卡的销量会增加，从而利多橡胶的需求端。

我们都知道10月份的地产数据很多都超预期了，比如房屋新开工面积增速同比增
加，出现了拐点，黑色系大涨，橡胶从需求端来看应该化分为黑色系品种，从供应
端来看应该化分为农产品，从橡塑品种归类来看似乎应该化分为能化品种。不管它
被划分为哪个板块，我们从新开工——>重卡——>橡胶需求的分析逻辑是没有问
题的。

另外，国家的一些数据都是可以相互验证的，其实我们可以发现最近挖掘机、重卡
销量确实也是同比大增的。1-10月挖掘机销量同比增长14.4%，装载机销量同比增
长6.18%，10月重卡销量同比大涨14.1%。这些都是从需求端相关数据作为一个验
证，预期需求可能会发生变化，至少是阶段性的利好。

再说故事，市场从来不缺乏故事，前段时间传出东南亚的橡胶树发生真菌性病害，
这个是供应端利多的消息，但是市场可能解读为多头没什么炒作的拿这种垃圾信息
来炒作。但是如果你再仔细去思考这个问题，为什么会发生真菌性病害？就是因为
橡胶价格太低了，胶农不愿意去花那么多钱管理胶园，我觉得这个是背后更重要的
信息。

诸如此类的细节变化有太多，就算你不知道这些细节都没有问题的，你只要相信橡
胶这个品种不会被世界唾弃，你相信价格一定会物极必反，你知道交易的本质就是
资金与筹码的交换，你不自作聪明而是承认自己的无知，采取守时待命的方式，怀
着这样的信念：我相信，我终将富有！做对一个品种一波大行情的50%，就可以让
你少奋斗好多年。

人的认知能力是有限的，人所掌握的信息是有限的，当价格处于历史罕见的位置时
，不要再自作聪明的拿自己所获取的有限信息用那有限的认知，去揣测未知的行情
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，这个时候就应该守拙，承认自己的无知，相信尝试（物极必反），然后就是守时
待命。至于行情的涨跌随便，市场的留言和故事随便，当价格已经脱离了你广积粮
的持仓成本区间，你的心态就会轻松很多，那个时候可能更能坦然面对市场的各种
故事、消息与数据了。

最后，还是想强调一下一个重要的观点，散户想要在市场赚大钱，必须要有大行情
，想要有大行情，往往需要先出现历史罕见的价格，需要时间的调整，我们需要做
的就是高筑墙、广积粮、缓称王，至于什么时候涨，为什么涨，不重要，重要的是
我们知道肯定会涨，并且在大涨之前已经从低位抢夺了很多筹码。之所以缓称王，
是因为我相信，我终将富有！

如果用5万做一手橡胶期货，可以盈利多少？又有多大风险呢？

情况是这样的，一手天然橡胶期货合约保证金交易所标准是9%，一般期货公司要
高一些，12%左右。现在RU1909现价是10495元/吨，1手是10吨。那么，保证金
是10495*10*12%=12594元。你5万块满仓做橡胶，可以最多开3手，满仓就是3
手。1手橡胶的资金使用率就25%。加1手，就是重仓，再加1手就是满仓。

如果前期没做好，止损几次，资金会越来越少，你只能开2手。1手半仓，相当于5
倍杠杆，这风险度有点大了。我自己初始仓位最多不能超过资金的20%，余下的可
用资金，是用来抵御风险。即使前期安全垫没打好，我仍有资金可以再进行后续的
交易。

而5万块，做橡胶，不能说不能做，只是对你的胜率要求较高。因为你输不起，资
金太少，占用保证金比例过高。我建议你，做一些保证金要求低一些的品种，比如
玉米、豆粕、郑醇，这些。也就2000多块钱，1手橡胶我可以开5-6手这几个期货
品种，可操作空间会大很多，也比较好做资金管理。当然，1手玉米和1手橡胶比起
来，盈利能力会差很多。小资金嘛，前期肯定求稳，账户死了，还赚什么钱呢？

盈利多少，你自己都不清楚，我们就更不清楚了。因为，我们不知道你的交易细节
是怎样的？就像你做橡胶期货，做几手，胜率和盈亏比如何？

笼统的说，做期货盈利是无限大的，而亏损嘛，账户没钱了就没了。这个亏损也不
一定就是5万，也有可能你赚了很多，又亏没了也说不定。所以说，盈利和亏损是
无法简单的用数字去衡量，因为是动态的。

至于风险，要看你怎么看待风险。如果，你认为亏光了也无所谓，那就是零风险。
你可以随便做。如果你只能承受亏损1万，那么你的风险就是亏1万。所谓风险，完
全看你的风险承受度如何。
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橡胶期货价格影响天然橡胶价格吗？

期货和现货是互相影响的，但是如果背离太大，那么就失去了相互约束的关系。比
如金属铅的期货价格是可以指导金属铅的现货价格，因为会有很多利用期货规避现
货价格下跌的风险的公司就会注意期货的价格走势。

想了解下橡胶期货行情，哪个软件能看啊？

用期货公司开发的软件就可以看，例如银河期货一站通APP，它是银河期货推出的
一款移动应用，整合了行情、交易、资讯、数据分析四大维度功能，内外盘期货品
种的行情资讯都能在上面了解到，橡胶期货当然也不例外，他们每天更新的银河期
货独家研究报告也比较实用，给出的独家投资策略也很靠谱。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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